
大家好，我是 2012-2014 年度

校友會主席，九四年畢業生羅韻

思(Annie)。在校友會工作已有八

年多了，由籌備到今天，校友會

得以茁壯成長，有賴一班幹事無

私付出，校長、老師和校友無限

量支持，在此我代表校友會多謝

各位。 

 

過去八年在校友會工作，感受良

多。除了得到一些工作上遇不到

的經驗外，還遇上了一班好朋友，

出生入死的好兄弟，好brother，

好 sister。除了工作外，我們還

會一起娛樂，雖無上天下海，跳山跳崖，但我們有…..唱 K，行山，

打羽毛球，打排球，仲有睇波和食飯。如此活動，多樂也啊。 

 

隨著互聯網的發展，人和人的關係愈拉愈近。但對在八九十年代成長

的我來說，當年還沒有互聯網，和兒時的好友保持聯繫是一件不容易

的事。還記得小時有兩個好朋友由幼稚園到小學都一起成長，到了中

學，大家因為搬屋的關係，失去了聯絡，遺憾至今。多得校友們的人

際網，我由尋回兩三個小學同學，再由兩三個同學合力去尋其他同學，

到今天我們尋回約五十多人了，而我也因為這些關係，尋回兒時好友，

通過同學們的定期聚會，我們終於相聚了，相隔多年，也不減友誼。 

 

來年將會是母校四十週年校慶，校友會將聯同母校一同舉辦各類型的

活動慶祝，到時希望見到你和家人一同參與，談談讀書時的喜與樂，

見證著學校的成長，把母校的校訓發揚光大。 


